

Ebhausen

Internet auf der Überholspur

[11.12.2012] Mit VDSL erreicht der Ortsteil Rotfelden der Gemeinde Ebhausen auf der Datenautobahn neue Spitzengeschwindigkeiten.

Bürger des Ortsteils Rotfelden der Gemeinde Ebhausen können zukünftig von besonders schnellen Internet-Verbindungen profitieren. Wie die Deutsche Telekom mitteilt, erhöht das Unternehmen die Geschwindigkeit bei der Datenübertragung von DSL mit derzeit bis zu 16 Mbit/s auf VDSL mit bis zu 50 Mbit/s. Dadurch werde in der baden-württembergischen Kommune auch die Nutzung des Internet-Fernsehens Entertain möglich.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Ebhausen, VDSL